

Eindrücke aus der AG Erlebnispädagogik



Die SchülerInnen der AG hatten die Aufgabe, aus vorhandenen Naturmaterialien ein gemeinsames Bild zu kreieren.

Dabei gingen die Schüler super strukturiert vor, haben sich im Team abgesprochen und jeder hat eine Aufgabe bekommen.

Gemeinsam ist das tolle Ergebnis entstanden, somit hatte jeder seinen Teil beigetragen und war sehr stolz.



An diesem Nachmittag bestand die Team-Aufgabe darin, eine Brücke aus vorhandenen Steinen zu bauen, welche zum Schluss ein paar Steine tragen kann. Hilfsmittel waren unter anderem ein Seil und Klebeband. Die SchülerInnen haben sich sehr schnell geeinigt, wie und wo dieser Bau stattfinden kann und haben sich schnell sortiert, so dass jeder eine sinnvolle Aufgabe hatte. Zuletzt war die „Brücke“ nicht nur stark genug, diesen schweren Stein zu tragen, sondern hat sogar die SchülerInnen selbst ausgehalten.



Aufgrund zunehmenden Regens hatte der heutige Erlebnispädagogische Tag im Schulhaus stattgefunden.

Aber auch hier kann man wunderbare erlebnisreiche Teamaufgaben schaffen.

Die SchülerInnen hatten die Aufgabe, zusammen ca. 400 Dominosteine als Bahn aufzubauen, so dass zum Schluss alle mit einem Stein angestoßen werden können.

Nachdem fast alle Steine verbaut waren - kam es wie es kommen musste. Die Steine fielen bereits und die Kettenreaktion war nicht mehr aufzuhalten.

Nach kurzer Resignation bauten die SchülerInnen nochmals, diesmal noch größer und facettenreicher. Zum Schluss war die Freude groß, als alles wie geplant gefallen ist.